

et libre, une terre pétrie, comme celle des aïeux, de l'héroïsme chevaleresque, où viendra retentir, fier et alerte, le pas des grandes générations de l'avenir.

L. A. Groulx, Prêtre.

CONGRES DES INSTITUTEURS CATHOLIQUES BILINGUES DE LA PROVINCE D'ONTARIO A OTTAWA

LE 22 ET 23 FÉVRIER 1906.

Nous sommes heureux de reproduire dans les "Cloches" un résumé succinct mais fort intéressant du Congrès tenu dans la Capitale par les instituteurs catholiques bilingues d'Ontario parce que nos instituteurs catholiques occupent une position similaire dans le Manitoba, la Saskatchewan et l'Alberta.

On sait que l'honorable Rhéaume dont il est parlé est le ministre des travaux publics dans le cabinet Whitney à Toronto c'est un catholique et un patriote.

M. Téléphore Rochon qui a joué un rôle important dans ce congrès, remplit dans Ontario le rôle d'inspecteur d'écoles bilingues; on sait qu'il a été notre premier inspecteur pour le nouveau régime.

M. Martial Côté qui représente le Bureau des Ecoles à Ottawa, a été le bras droit de la Commission des Scripts dans le Nord-Ouest et nos gens ont conservé de lui le meilleur souvenir.

OUVERTURE DU CONGRES 1906

JEUDI 22 FÉV.

A M. 10 h. M. Rochon souhaite la bienvenue à l'auditoire. M. Summaby Insp. parle sur l'Entrance.

11. Rd. M. Tilley, Insp. How to teach History.

P. M. 1. Adresse à Monseigneur par M. Rochon (très bien)

2. Mgr fait un discours remarquable sur la nécessité des moyens à prendre pour conserver notre foi et notre langue que nous devons nous efforcer de maintenir envers et contre tout.

3. Adresse à l'Hon. Rhéaume par M. Poirier, Insp.

4. Superbe réponse du Ministre des travaux publics qui a été applaudi 35 fois et dont le discours était empreint du plus ardent patriotisme.